

OTROS VESTIGIOS

Agrupamos bajo este epígrafe la serie de testimonios románicos comarcanos que por su carácter extremadamente fragmentario, su dudosa cronología románica, o bien por no habernos sido posible realizar su estudio directo al encontrarse impropiamente enajenadas las piezas, no alcanzan el cúmulo de datos suficiente para su inclusión en el catálogo. Su importancia dentro del conjunto del trabajo es, en cualquier caso, tangencial.

Alcocero de Mola Iglesia de la Invención de la Santa Cruz

ESTA PEQUEÑA POBLACIÓN burebana se accede desde la N-I, tomando una carretera local a mano izquierda viniendo de Briviesca, que nos conduce a un solitario y angosto valle donde asienta sus reales la población de Alcocero.

La iglesia parroquial de la Invención de la Santa Cruz es un templo de una sola nave, con muros de piedra sillería, espadaña levantada sobre el hastial occidental, cabecera recta y planta de cruz latina. La cubierta es de bóveda de crucería con terceletes y todo hace suponer que es una obra de formas góticas levantada a lo largo del siglo XVI.

El único elemento románico es la pila bautismal colocada a los pies del templo, bajo el coro y adosada al muro norte. La copa se ornamenta a base de bandas de decoración funicular, y lo mismo sucede en la embocadura. El pie es completamente liso y carece en la actualidad de basa. Las dimensiones son 126 cm de diámetro × 80 cm de altura. Nos fue imposible obtener fotografías de esta pieza por la negativa del alcalde de la población, indigno depositario de las llaves del templo.